



#ESTADOSUNIDOS

Inician trabajos con Sheinbaum

KEN SALAZAR DETALLÓ LA RELACIÓN BILATERAL

POR JOSÉ CARREÑO FIGUERAS

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

México y Estados Unidos tienen intereses comunes, dijo el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, al informar que se ha comenzado a trabajar con el equipo de la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, y también al referirse al progreso en la colaboración bilateral, "aunque falta mucho por hacer", enfatizó.

Al hablar de contactos con el gabinete designado del próximo gobierno, recordó que hay en él varios elementos ya conocidos con los que han trabajado, como Marcelo Ebrard (próximo secretario de Economía), Rogelio Ramírez de la O (secretario de Hacienda) y Alicia Bárcena (próxima secretaria de Medio Ambiente).

En una charla con un grupo de periodistas, Salazar, al hablar de seguridad en la colaboración bilateral, consignó que se debe considerar que "para la prosperidad de los Estados Unidos y México y América del Norte, tenemos que lograr la seguridad de los pueblos y

JUNTOS

EL EMBAJADOR DE ESTADOS UNIDOS EN MÉXICO RESALTA AVANCES ENTRE NACIONES

1

- "Vamos por buen camino", dijo al subrayar progresos.

2

- Los avances son en temas como migración y seguridad.

3

- Se refirió al T-MEC como el mejor tratado de la historia.

773

MIL VISAS DE TRABAJO HA OTORGADO EU AL MUNDO.

369

MIL DE ESAS VISAS SE HAN DADO A MÉXICO.

eso lo tenemos que hacer de manera compartida".

En otro tema, calificó al acuerdo T-MEC como "el mejor tratado comercial en la historia de la humanidad" y que gracias a ello "en tres años nos hemos convertido en los socios comerciales más grandes en la historia del mundo". Pero también aceptó que es posible que se le hagan cambios en la revisión en 2026.

El embajador también fue interrogado respecto a la polémica sobre el Poder Judicial, y señaló que "se requiere un poder judicial fuerte, de derecho y con los recursos necesarios para su función", pero apuntó que hay varios modelos y la decisión final será del gobierno mexicano.

A pregunta expresa sobre la situación de la empresa estadounidense Vulcan, cuyos terrenos en Quintana Roo están en litigio con el gobierno mexicano, señaló que no se ha resuelto y será llevado a tribunales. ●